



El PRC plantea diferentes medidas en materia de emergencias en distintos pueblos de Santiurde de Toranzo

Durante un encuentro con el vicesecretario y secretario de Organización del PRC y consejero de Presidencia, Rafael de la Sierra

Santiurde de Toranzo, 21 de marzo de 2017

Los regionalistas de Santiurde de Toranzo han planteado la necesidad de acometer varias actuaciones en materia de emergencia en distintos pueblos del municipio, con el objetivo de mejorar la atención que estos servicios prestan en la localidad. Además del arreglo de las Escuelas de Vejorís.

El portavoz regionalista, Estalisnao Fernández, así se lo ha trasladado al vicesecretario y secretario de Organización y consejero de Presidencia y Justicia, Rafael de la Sierra, durante la visita que éste cursó a las juntas vecinales de Santiurde de Toranzao a petición de Fernández.

Un encuentro que ha servido para que los presidentes de las juntas vecinales de Vejorís, Pando-Penilla, Soto Iruz y San Martín expusieran a De la Sierra los proyectos o acciones que tienen en marcha, así como para explicarles aquellos asuntos que más les preocupan en cada uno de sus pueblos.

Al respecto, el portavoz regionalista en Santiurde de Toranzo ha incidido en la necesidad de instalar bocas de riego en puntos como Villasevil, Acereda, Bárcena, Santiurde, Soto Iruz, Pando-Penilla y San Martín.

Por ello, ha destacado "la implicación" y "la colaboración" de De la Sierra para "abordar" este y otros temas que "nos preocupan".

El portavoz regionalista ha confiado en que sus peticiones sean atendidas, ya que suponen "mejorar la atención que prestamos a nuestros vecinos".